

Objet : Activités aux installations portuaires

Date : 12 mars 2014

Pour faire suite à l'avis du 11 janvier dernier dans lequel Suncor informait les citoyens de l'ajout d'un nouveau bras de déchargement à son quai, nous tenons à vous informer que le nouveau bras de déchargement sera livré en pièces détachées et assemblé sur le terrain du Port de Montréal situé directement à l'Est de notre site.

Les travaux s'assemblage débuterons dans la semaine du 17 mars. La mise en place du bras de déchargement sur le quai de Suncor est planifiée pour le mois d'avril.

Soyez assurez que les travaux seront exécutés conformément à notre engagement envers la communauté afin de minimiser les nuisances et leurs impacts.

Merci de votre compréhension.

Pour renseignements :
Élisabeth Crête, ing.
Conseillère Environnement
Téléphone : (514) 640-8000

Transmission

- CLIC via l'A.I.E.M
- Site de l'A.I.E.M
- Membres de l'ARVPAT
- Élus via l'A.I.E.M
- Membre du CL de la Raffinerie de Montréal

"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."